
 

 

 
 
 

San Giovanni Valdarno, 08/09/15 
 

Al sindaco Maurizio Viligiardi 
      All'assessore Valentina Artini 

   All'assessore Davide Corsi 
       Al Presidente del Consiglio Comunale 

Interrogazione 
 
Oggetto: stato dell'arte delle piste ciclabili in San Giovanni 
Valdarno 
 

Premesso che 

si riconosce a codesta amministrazione la volontà e la 
fattività di realizzare una rete di piste ciclabili tale che i 
cittadini possano pedalare e camminare in tutta sicurezza 
tra i tratti di verde (pineta, lame dell'Arno, giardini pubblici) e 
il centro, dimostrando così di abbracciare  la politica  della 
mobilità sostenibile e alternativa, come già accade in 
diverse città europee e italiane. 

Tenuto conto che  

nella zona Oltrarno e nella frazione Badiola sono stare 
realizzate piste ciclabili non ancora completate e che l'opera 
prevista per la ciclabile lungo il torrente le Ville è stata per il 
momento accantonata. 

Chiede 

Qual è la prospettiva attuale  del sindaco e degli assessori 
competenti riguardo alle suddette ciclabili e all'intera Rete 
delle ciclabili del Valdarno. 
 

Il Consigliere Comunale 
Cristina Ermini 

  



 

 

 


